
 
 

ATA CREFISBA Nº 05/2024 – REUNIÃO DA CÂMARA DE REGULAÇÃO E 

FISCALIZAÇÃO DO SANEAMENTO BÁSICO – CREFISBA 

 

No dia vinte e oito de maio de dois mil e vinte e quatro, às treze horas, reuniram-se na sede do 

CISAM Meio Oeste, sito ao Acesso à Cidade Alta, n° 3815, Bairro São Cristóvão, em 

Capinzal/SC, para realização da Reunião Ordinária da CREFISBA, prevista no Art. 9º da 

Resolução nº 06/2013 do CISAM Meio Oeste, os membros da Câmara, os Srs. Leomar Eggers 

(Contador do CISAM Meio Oeste e membro da CREFISBA), Sidnei Penzo (Diretor 

Administrativo do CISAM Meio Oeste), Joel Fagundes (Diretor Técnico do CISAM Meio Oeste 

e membro da CREFISBA) e Matheus Pinheiro Massaut (Engenheiro Sanitarista do CISAM Meio 

Oeste e Presidente da CREFSIBA) para tratar das seguintes pautas: (1) Fiscalizações SAA: No 

dia 30 de abril de 2024 a equipe técnica do CISAM-REG, Martina e Matheus, visitou o SIMAE 

CAO para realizar as atividades de fiscalização. Nenhuma não conformidade foi observada, não 

sendo, assim, necessária a elaboração de Termo de Notificação. O Relatório da Fiscalização se 

encontra em anexo para conhecimento. A fiscalização do SIMAE JHL não poderá ser realizada 

no mesmo de maio devido ao acúmulo de atividades da equipe técnica. A visita será 

reprogramada para o mês subsequente. (2) Relatórios com Informações de Gestão: No dia 02 de 

maio de 2024 foram enviados ofícios a todos os entes regulados solicitando as seguintes 

informações: Informações referentes ao balanço financeiro da autarquia/departamento; Relatório 

de inadimplência de usuários; Relatório de ligações de água e efluentes conforme categoria de 

usuários; Histórico de interrupção no abastecimento de água dos últimos quatro meses; e 

Relatório de controle de perdas. Até o momento apenas o SIMAE JHL e Abdon Batista 

retornaram com as informações solicitadas. O Relatório do CISAM Meio Oeste com o compilado 

das informações já está sendo elaborado e, com previsão do mês que vem, será apresentado e 

publicado. (3) Relatórios de Controle de Regulação/Verificação PMSB: No dia 19 de abril de 

2024 foram enviados ofícios a todos os entes regulados solicitando que fosse realizado o 

preenchimento da planilha de metas do PMSB para acompanhamento do cumprimento. Até o 

presente momento nenhum ente regulado retornou com as informações, apenas o SIMAE JHL 

solicitou prorrogação do prazo. (4) Certificação dos Dados do SNIS: No mês de maio, a equipe 

formada pelos técnicos Martina, Matheus e o controlador interno, Kelvin, passaram a se reunir 

para iniciar os estudos para compreensão e planejamento da atividade. Foi realizada a divisão 

dos indicadores, conforme documento orientativo em anexo. Estima-se que ao final de junho seja 

escolhido um ente regulado para iniciar as atividades de certificação. (5) Normativas de 

Referência – ANA: A assessora jurídica, Thayná, juntamente com o engenheiro sanitarista, 

Matheus, realizaram uma análise das 6 normas de referência publicadas pela ANA. Considerando 

a necessidade de adequações estruturantes, foi redigida uma minuta para atualização do capítulo 

que trata sobre a Regulação no Estatuto Social do CISAM Meio Oeste. O documento se encontra 

em anexo. (6) Resoluções Normativas – CISAM-REG: A assessora jurídica, Thayná, juntamente 

com o engenheiro sanitarista, Matheus, iniciaram um estudo para redigir as minutas das novas 

resoluções normativas que a ANA já publicou como referência. No momento as Normas de 

Referência 04 e 06 estão sendo analisadas. Ainda não há minuta pronta. (7) Resposta ao Tribunal 

de Contas do Estado de Santa Catarina: O CISAM Meio Oeste recebeu o Ofício TCE/SC/SEG/ 

7476/2024 v.1, que “Notifica V. Exa. para, no prazo fixado, a contar do recebimento deste, 

apresentar a este Tribunal de Contas as informações e/ou documentos solicitados em atendimento 

à diligência determinada”. O presidente da CREFISBA procedeu a resposta, conforme 

Memorando 09 em anexo. Todos os presentes manifestaram concordância. (8) Resposta à 

Defensoria Pública: O CISAM Meio Oeste recebeu o Ofício n.072/2024NUDECONCI/DPSC 

em que é realizada a “Requisição de informações e documentos” sobre tarifas sociais dos entes 



 
 

regulados. O presidente da CREFISBA procedeu a resposta, conforme Memorando 10 em anexo. 

Todos os presentes manifestaram concordância. Por fim, foi efetuada a leitura e unânime 

aprovação da presente ata, após o quê, procedeu-se o encerramento. 
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